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JESINA, POLITA E LA TARDELLA:
«HA PORTATO PIÙ ENTUSIASMO»
Il presidente: «Ci ha chiesto di operare da consulente esterno, si sta ambientando»

ECCELLENZA

Il Marina punta
Garbuglia
per sostituire
Zupo in partenza

SERIE D

JESI «Per ora non cambiano
Cda della società e bilancio di
previsione in vista del pros-
simo anno. La novità è stata
l’avvicinamento di Maria Fran-
cesca Tardella, che ci ha chie-
sto per ora di operare da
consulente esterno. Un fattore
che ha portato entusiasmo e
freschezza di cui c’era biso-
gno». Così il presidente della
Jesina Marco Polita sul mo-
mento attraversato dalla so-
cietà leoncella. «Ci siamo divisi
i compiti - dice Polita - degli
aspetti tecnici e di costruzione
della squadra si stanno occu-
pando Tardella e l’area della
società composta da Simone
Petrini e Gilberto Focanti. Io at-
tualmente mi sto dedicando
alla parte gestionale e in parti-
colare in questa fase, insieme
ad Aldo Cervigni, del perfezio-
namento dell’iscrizione. Il Cda
è rimasto invariato: vice presi-
denti sono Marco Catani e Si-
mone Petrini, consiglieri
Andrea Gherardi, Marco Cam-
panelli, Sandro Esposito. Ci

MARINA DI MONTEMARCIANO Uf-
ficializzato Giammarco Mala-
venda in panchina, il Marina si
tuffa sul mercato alla ricerca
dei rinforzi giusti per puntel-
lare un organico che ripartirà
da diversi punti fermi. Dopo la
salvezza centrata da matricola,
l’obiettivo sarà quello di conso-
lidarsi in Eccellenza. La costru-
zione della rosa scatterà dalla
conferma di quasi tutti i gioca-
tori del gruppo storico, com-
prendente capitan Savelli,
Santini, Savini, Droghini, Ma-
iorano e Ribichini, che lasciò
un’impronta indelebile nello
storico trionfo di due stagioni
fa in Promozione. Sembra de-
stinata a proseguire l’avventura
in biancazzurro anche del por-
tiere Simone Giovagnoli che ha
mostrato un rendimento ele-
vato come il trequartista No-
viello, frenato dai guai fisici
nella seconda parte dello
scorso campionato. Da valu-
tare la permanenza del-
l’esterno sinistro Severini, a cui
le richieste non mancano, e del
centrocampista Ripanti, chia-
mato a conciliare gli impegni
calcistici con quelli lavorativi. 

Obiettivo Giovagnoli
La prima casella da riempire
riguarderà la difesa, dove il
34enne Valeri ha appeso le
scarpette al chiodo dopo quat-
tro campionati da protagonista
assoluto col Marina. Il sostituto
ideale sarebbe Mattia Giova-
gnoli (classe 1990) che Mala-
venda conosce alla perfezione
avendolo allenato alla Biagio
Nazzaro: la trattativa è in fase
avanzata, ma occorrerà battere
un’agguerrita concorrenza per
assicurarsi le prestazioni del
granitico centrale. Il secondo
vuoto da colmare si registrerà
nel reparto avanzato che non
potrà più contare sull’under
Zupo, tornato al Fano per fine
prestito. Il sogno per incre-
mentare il peso offensivo sa-
rebbe l’esperto Michele
Garbuglia (‘85) anche se non
sarà facile strappare al Loreto
il proprio capitano e bomber
principe. Non si escludono
operazioni nemmeno a centro-
campo e sul fronte degli under,
dove la certezza è rappresen-
tata dal talento locale Pello-
nara.
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sono poi la consulente esterna
Tardella, i consiglieri onorari
Cervigni e Valentino Campa-
nelli, il presidente del settore
giovanile Maurizio Coltorti». 

«Faremo un buon lavoro»
Come si inquadra l’accostarsi
alla Jesina dell’ex presidente
della Maceratese Tardella? «Ne

sono molto contento, con lei
c’era già un ottimo rapporto. È
una persona esperta che ha già
portato entusiasmo nell’am-
biente, dentro e fuori la società.
Una freschezza di cui c’era bi-
sogno dopo che negli ultimi
anni, nonostante l’impegno di
noi tutti e gli obiettivi centrati,
c’è stato un oggettivo distacco
da parte del pubblico. Per ora
comunque non c’è un avvicen-
damento societario e l’assetto
non cambia. La Tardella ci ha
chiesto di operare da consu-
lente esterno e si è subito rim-
boccata le maniche mettendosi

al lavoro con grande impegno.
Noi l’abbiamo accolta e la
stiamo facendo ambientare».
Poi uno sguardo ai possibili ri-
flessi sul budget del prossimo
anno: «Ad ora il bilancio gene-
rale dell’intera società non è
cambiato da quello che era
stato stabilito. E questo a pre-
scindere da come poi le risorse
sono ripartite fra le varie voci al
suo interno: prima squadra, vi-
vaio, spese di gestione e così
via». In ultima analisi, ecco gli
obiettivi tecnici: «Restano
quelli classici. Non parleremo
più di asticelle. Ma solo di voler
fare un buon lavoro». 

Juniores, confermato Bedetti
Intanto la società annuncia la
conferma del mister della Ju-
niores Daniele Bedetti, che si
dice: «Felicissimo di conti-
nuare questa splendida avven-
tura, consapevole che abbiamo
un patrimonio di giovani dav-
vero importante che rappre-
senta il futuro della Jesina.
Proveremo a migliorarci ulte-
riormente sul campo».

Fabrizio Romagnoli
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Il presidente della Jesina Marco Polita

L’attaccante del Loreto
è il sogno dei biancazzurri

Sarnari rilancia: «Bisogna 
confermare i migliori 
della scorsa stagione»

«Castelfidardo, serve
una punta centrale»

SERIE D SERIE D
CASTELFIDARDO Proseguono gli
incontri in società e si inizia a
configurare quello che sarà il
direttivo della nuova stagione
2017-2018. L’ex patron Costan-
tino Sarnari, tornato ufficial-
mente in società dopo un anno
senza cariche ufficiali ma pur
sempre vicino alla squadra, af-
ferma innanzitutto che «Il Ca-
stelfidardo non avrà un
direttore sportivo». Una dichia-
razione importante, anche alla
luce di quanto accaduto l’anno
scorso quando questo ruolo era
ricoperto da Sebastiano Vec-
chiola, salvo poi dimettersi a
gennaio. Sembra quindi che la
squadra non sarà smantellata
come accaduto negli anni pre-
cedenti e le new entry saranno
scelte di comune accordo tra i

componenti della società e l’al-
lenatore Roberto Vagnoni. «Vo-
gliamo provare a costruire una
squadra con tanti giovani e
qualche giocatore esperto - spe-
cifica Sarnari -. La speranza e
l’obiettivo è quello di fare un
campionato tranquillo, per
questo quattro o cinque gioca-
tori verranno sicuramente ri-
confermati. Di sicurò servirà
una punta centrale ma tra una
decina di giorni sapremo qual-
cosa in più». Come da previ-
sioni di qualche giorno fa,
quindi, pare che la volontà sia
quella di riconfermare Pigini,
Bordi, Massi, Orlando, Monta-
gnoli e Maisto, ma non è
escluso che qualche altro ele-
mento possa decidere di restare
a Castelfidardo. Per quanto ri-
guarda la punta, l’ex presidente
non si sbilancia e non circolano
nomi particolari, ma si proverà
a cercare in Serie D anche in
altri gironi.
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A breve sarà sciolto il nodo
riguardante Pazzaglia
poi comincerà il mercato

Il Fabriano Cerreto
studia i primi rinforzi

FABRIANO Sono le ultimi ore di
attesa per il Fabriano Cerreto.
Nei prossimi giorni la società
biancorossonera, con a capo il
patron Giovanni Porcarelli, il
presidente Claudio Guidarelli e
il direttore sportivo Sergio Gu-
binelli, inizierà a costruire il
mosaico per affrontare il cam-
pionato di Serie D e i tempi sono
inevitabilmente stretti. Il pro-
trarsi dei playoff fino a metà
giugno costringe l’entourage
biancorossonero a definire
entro fine settimana i primi ac-
cordi per un futuro che, sul
campo, ripartirà già tra circa un
mese. Il primo tassello sarà
quello riguardante il destino
dell’allenatore Simone Pazza-
glia: l’ex Vis Pesaro ha confer-
mato la volontà di rimanere alla

guida del Fabriano Cerreto, ere-
ditato da Nicola Spuri Forotti a
dicembre e traghettato alla pro-
mozione. Curiosamente, i due
allenatori hanno condotto lo
stesso numero di partite nella
stagione: venti ciascuno. Il bi-
lancio di Spuri Forotti (12 vitto-
rie, 3 pareggi e 5 sconfitte,
Coppa Italia inclusa) testimonia
l’avvio brillante della squadra
che ha poi vissuto momenti dif-
ficili a cavallo fra dicembre e i
primi mesi del 2017. Pazzaglia
(8 vittorie, 8 pareggi e 4 scon-
fitte), dopo alcune difficoltà do-
vute anche ai tanti infortuni, ha
trovato la quadratura del cer-
chio nella fase decisiva della sta-
gione ed ha chiuso imbattuto i
playoff, regalando al calcio lo-
cale una Serie D attesa da de-
cenni e per la quale verranno
definiti i lavori di adeguamento
sullo Stadio “Mirco Aghetoni”
di Fabriano, in modo da alline-
arlo alle esigenze della D.
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